

1/29(火)児童会役員選挙が行われました



今年度新たに誕生した「三水小学校」。高学年を中心に、「笑顔いっぱい～みんなであるこう～」のスローガンのもと、充実した児童会活動が行われてきました。特に6年生のみなさんは、全校のリーダーとして、「進んで活動する積極性」や「全校にとってよいものを創り上げる企画力」、「笑顔でみんなが生活できるように、地道な委員会活動に黙々と取り組む姿」など、すばらしい姿をたくさん見せてくれました。最上級生である6年生のみなさん、今までありがとうございました。また、前期児童会長、後期児童会長は、大きな役割を見事に果たしてくれました。本当にご苦労様でした！

いよいよ、6年生から「児童会のバトン」を引き継ぐことになった5年生のみなさん。きっと一人ひとりが、「来年度4月から、こんな学校を創っていきたいな。」という願いをもち、「そのために、自分は何をしなければいけないのだろう？」と真剣に考えることができているかと思います。「自分たちの手で創り上げていく児童会活動」を目指している5年生。そのリーダーとなる「児童会長・副会長」を決める大切な場である「児童会役員選挙」。さあ、いよいよ立ち会い演説会です。

最初に演説した候補者は、「あいさつと交流をさかんにすること」「安全に笑顔で生活できるように生活のルールを考えること」を公約として発表してくれました。

次に演説した候補者は、「スマイル登校に取り組むこと」「仲よし日本一を目指し、たてわりスマイル活動を行うこと」「スマイルそうじを充実させること」を公約として発表してくれました。

2人の演説を真剣に聴き、大切な一票を投じた3～6年生のみなさん。来年度4月から、三水小の高学年として、新しいリーダーと共に、新しい学校を創っていく気持ちをもつことができたと思います。